

## Ein weiterer Meilenstein für die X1F Gruppe

**Sehr geehrte Investoren,  
liebe Geschäftspartner und Freunde von Ufenau Capital Partners,**

Pfäffikon SZ, Dezember 2021

**wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass X1F dieses Jahr einen wichtigen Meilenstein erreicht hat: Durch die zwei Neuzugänge COMPIRICUS und ADWEKO erwirtschaftet die Gruppe nun über EUR 100 Mio. Umsatz mit über 720 Mitarbeitenden.**

Die beiden Unternehmen bilden zusammen mit der IKOR GmbH (Technologieberatung und Plattformintegration), der matrix technology GmbH (IT-Beratung und IT-Service Provider) sowie der Informationsfabrik GmbH (Experte für Datenanalyse und künstliche Intelligenz) die X1F Gruppe.

Die ADWEKO Consulting GmbH wurde 2008 in Walldorf gegründet und ist ein IT-Beratungsdienstleister und Softwareanbieter, der auf das Risiko Management und die Analyse von regulatorischen und aufsichtsrechtlichen Anforderungen für die Banken- und Versicherungsbranche spezialisiert ist. Die 2009 in Düsseldorf gegründete COMPIRICUS AG gehört zu den führenden Implementierungs- und Entwicklungsberatern von Software für Asset-, Treasury- und Risiko-Management mit SAP.



Die Strategie von X1F erklärt Lars Ackermann, Sprecher der Geschäftsführung, wie folgt: „Die sich komplementär ergänzenden und eigenständig geführten Unternehmen realisieren im Verbund schnell umsetzbare Skalierungseffekte bei gleichzeitiger Flexibilität. Damit können wir unsere Kunden als vertrauensvoller Berater und mit zukunftsfähigen Technologien effektiv beim Wachstum unterstützen. Dafür erweitern wir uns sukzessiv mit Partnern, die dieselben kulturellen Werte teilen. ADWEKO und COMPIRICUS sind genau diese Partner und die optimalen Ergänzungen – speziell für den internationalen Ausbau der Gruppe.“

X1F wächst mit den Neuzugängen auf fünf Unternehmenstöchter an 26 Standorten in Europa, USA, Kanada und Australien an und erzielt dabei einen Jahresumsatz von mehr als 100 Millionen Euro. Die Gruppe ist damit bereits eine der führenden Technologie-Beratungen im deutschsprachigen Markt.

„Wir freuen uns sehr, zwei weitere Kompetenzträger für die Gruppe gewonnen zu haben. Wir sind beeindruckt von der Leistung des Teams, das die Gruppe innerhalb von zwei Jahren von EUR 30 Mio. auf über EUR 100 Mio. entwickelt hat. Unser Ausblick für weiteres Wachstum ist angesichts der aktuell laufenden Gespräche sehr positiv.“  
kommentiert Ralf Flore, Managing Partner bei Ufenau.

### **Über Ufenau Capital Partners**

Ufenau Capital Partners ist eine Schweizer Investorengruppe mit Sitz am Zürichsee. Wir fokussieren uns auf Mehrheitsbeteiligungen an Dienstleistungsunternehmen in der DACH Region sowie Spanien, die in den Bereichen Business Services, Healthcare, IT Services, Education und Financial Services aktiv sind. Mit einem umfassenden Kreis von namhaften und erfahrenen Industriepartnern (Eigentümer, CEOs, CFOs) verfolgt Ufenau Capital Partners einen aktiv mehrwertschaffenden Investmentansatz auf Augenhöhe mit den Unternehmern.